

Información general de la localidad

¡Atención, ciudadanos, atención!

Seguimos hoy publicando para conocimiento de sus destinatarios otra relación de almerienses que residiendo en Melilla transmiten a sus familiares noticias, comunicándoles que se encuentran bien y pidiéndoles noticias.

Otra vez rogamos a nuestros lectores que conozcan a estas personas se lo comuniquen.

Este periódico puede no caer en manos de ellas y es altamente humanitario transmitirle este mensaje.

Como hemos recibido varias cartas de agradecimiento y al mismo tiempo nos piden informes acerca de como podrían comunicarse con sus familiares residentes en ciudades todavía en poder de las fuerzas insurgentes, y en la imposibilidad de hacerlo directamente a cada una de ellas, les comunicamos por el periódico que actualmente no es posible el que remitan tales noticias. En caso de que posteriormente fuera posible lo pondríamos en conocimiento de nuestros lectores.

Rogamos que se procure que lleguen estas noticias a sus destinatarios.

Francisco Pérez Fernández.—Regocijos núm. 27.

Antonio Ramírez Cantón. Droguería (pueblo de Instinción).

Eulogio López Ros.—Barrio Balanegra.

Lina Mena.—González Garbín núm. 19. (Familia en Melilla y José Romero en Sevilla se encuentran bien).

José Sánchez.—Balneario de San Miguel.

Gabriel Gómez.—Calle Reyes núm. 27 (Nacimiento).

Ramón Rosas Marín.—Flora núm. 2.

Fernando Romero. Sotomayor núm. 9.

Felipe Salinas.—Murcia número 38.

Josefa Zamora Fernández. Santa Ana núm. 22 (Chamberí).

Federico Oña Tortosa. Pueblo de Tabernas.

Miguel Martín Fino. Pueblo de Tabernas.

Juan Oña Contreras y hermano.—Alfareros 4 y 6.

Francisco Cano.—Almedina calle de Estrella 4. (Lo firma María Cano).

Rodríguez Boti.—Muley número 7.

María Martínez.—Barrio de las Mellizas. Cuevas de S. Roque.

Antonio Romero.—Pueblo de Nacimiento.

Miguel Hernández Cerrá.—Marqués de Comillas 11.

José Tali.—Reina 25 (lo firma José Solís).

José Gil Rueda.—Carretera de Granada núm. 122.

José Ventura López.—Carretera del Zapillo.

Antonio Murillo Gómez.—Hernán Cortés 6 (lo firma Alarios).

José Garzón.—Prisiones de Berja.

Asociación de Asistencia Social

Número premiado en el sorteo de ayer

35

A cobrar en las oficinas: Blasco Ibáñez, 10

Asistencia Social

Comidas niños 498
Comidas adultos 3850

POLICLINICA SICILIA

A cargo de los doctores Juan José Sicilia y Eduardo Pérez López Echevarría
Avenida de la República, 51

Diputación

Ayer fuimos recibidos por el señor Calveón quien nos informó de que el Comité de Canjáyar había mandado 200 ptas en efectivo metálico con destino a mejorar la situación de los heridos en la campaña.

El Alcalde del pueblo Los Gallardos en oficio de 18 de los corrientes comunica al Sr. Presidente de la Diputación Provincial que a pesar de la mala situación de aquel pueblo todo el vecindario ha concurrido con artículos comestibles, aves etc., con destino a los hospitales y milicias habiendo salido dos camiones con los géneros que a continuación se expresan: 688 huevos; 3.400 gramos de café; 11 latas de leche condensada, 2 kilos de fideos; 193 latas de conservas, 1 kilo de judías, 220 pastillas de chocolate, 3 kilos de arroz, 1 pieza de tela para vendas, 1 botella de vino de Jerez, 5 cajas de galletas grandes, 1 pavo, 8.500 gramos de azúcar, 45 kilos de uvas, 1 lata de sardinas de 2 kilos, 173 kilos de tomates, 2 botellas de zumo de uva, 15 kilos de garbanzos, 10 dot ciones de tabaco, 15 kilos de ajos, 1 tripa de relleno de 2 kilos, 161 gallinas; 363 kilos de pimientos frescos, 158 conejos, 157 kilos de cebollas, 3 palomas, 450 kilos de melones, 8 cabritos, 173 kilos de almendras, 1 cabra, 148 kilos de calabaza, 120 kilos de patatas.

Este ejemplo ha sido secundado por Laujar y Canjáyar y merecen todo género de encomio, debien-

do seguirlo los restantes pueblos de la provincia ya que con ello se consigue la más rotunda ayuda a los heroicos milicianos que luchan en los frentes con todo el tesoro de sus almas por la libertad de la Patria.

ALCALDIA

En nuestra visita en la Alcaldía se nos informó por el señor Ortiz Estrella de que los carniceros que venden en el mercado han vuelto a donar 152 kgm. de tocino y 33 de manteca para las columnas que operan en Vélez de Benaudalla.

Ha salido —siguió diciendo— en ADELANTE un artículo debido a una falsa interpretación que lamentó y que ruego se rectifique.

Lo ocurrido es: El alcalde de Laujar envió a este Ayuntamiento una camioneta cargada de gallinas, conejos y jamones para que yo los distribuyera en los Hospitales de Saugre.

Me quedé aquí con 70 gallinas, 6 jamones y 20 conejos y el resto lo envié al Hospital provincial. De esta cantidad que se quedó el Ayuntamiento envié ayer al Hospital de sangre de Vélez de Benaudalla 20 gallinas, 10 conejos y 2 jamones según justificantes que obran en mi poder y el resto me proponía enviarlo hoy a Guadix; pero anoche me indicó Vizcaino Vita, miembro del Comité Central la conveniencia de mandarlo al almacén de avituallamiento que tiene dicho Comité Central como así haré hoy.

Queda pues aclarado a satisfacción del alcalde la interpretación que ayer se le dió a este asunto en nuestro diario.

Refiriéndose a las máquinas de coser pignoradas—dijo antes que la Prensa se ocupara de ello el Consejo de Administración del Monte de Piedad ya se había estudiado la forma de ir las devolviendo tan pronto se termine con las papeletas.

Gobierno civil

El Sr. Gobernador nos informó a los periodistas que la situación general continuaba en las mismas condiciones favorables que en días anteriores.

Ha sido declarada —continuó diciendo— Almería entre otras provincias zona de guerra y de un momento a otro se espera el Bando del general que se hará cargo el Sr. Martínez Cabrera y que es el que dirige el ataque a Granada. Respecto a la provincia —añadió— la normalidad es absoluta

Hijos de Ramón A. Ramos

PASEO DE COLON, 19 (BARCELONA)

Servicio rápido semanal entre Barcelona, Almería, Motril, Algeciras y Málaga

Con los vapores "María E.", "Roberto E." y "Ricardo E."

Salida de Barcelona directo para Almería, todos los sábados; salida de Almería directo a Barcelona, todos los lunes. Salida de Almería para Motril, Algeciras y Málaga, todos los lunes.

NOTA.—Para cargar en estos vapores hay que pedir hueco con anticipación.

AGENTE EN ALMERIA
HIJO DE ALFREDO RODRIGUEZ S. A.
MAURA 6 :: ALMERIA

MAQUINAS DE COSER Y BORDAR

"ALFA"

Fabricada en talleres españoles de Eibar (Guipúzcoa)

Al contado y a plazos

Garantizadas por 10 años

Piezas de repuesto de todas clases. El Estado las adquiere para las escuelas nacionales

AGENTES EN TODA LA PROVINCIA

En Almería: E. LIMONES Beloy 2

AVISO

En el esnonero «Dato», que como sabemos, fué cañoneado por los buques leales y cuyos marineros desembarcaron en diferentes puertos, iba nuestro paisano Antonio Agapito Luque, hijo del camarada Juan Agapito Morales, y del cual no se sabe noticias.

Si alguien pudiera informar de su paradero o de si ha sufrido algún accidente puede comunicarlo a Juan Agapito Morales, Huerta de Arcona, frente al Garage Ford. Almería.

Cooperativa de Funcionarios Públicos de Almería

«LA REGULADORA»

Como aclaración a la convocatoria fecha 15 del actual citando a Asamblea de esta Cooperativa, se hace constar que dicha reunión se celebrará a las 11 horas del próximo día 23 en el local del Instituto Nacional de 2ª Enseñanza de ésta Capital.

Almería 18 de agosto de 1936.

El Secretario,
A. VIZCAINO C.

Notas de la Alcaldía

En los momentos actuales, de extraordinario agobio para la Alcaldía, por pesar sobre ella la obligación ineludible de atender al abastecimiento público, no olvida la que le compete de intervenir de un modo directo en las cuestiones que afectan a la clase obrera, sobre todo cuando se trata de combatir el paro.

El vecindario, ahora más que nunca, necesita colaborar con su Alcalde, para hacer frente a la situación angustiosa de los obreros, y por ello, requiero a aquellos propietarios de edificios que ya han sido requeridos oficialmente por medio de cédulas de notificación, para que asean las fachadas, pinten los hierros y maderas de los huecos que dan a la vía pública y realicen en su interior las obras de consolidación propuestas por el Arquitecto Municipal, para que inmediatamente den comienzo a dichas obras, con el fin de que encuentren colocación en las mismas los obreros en paro forzoso. Asimismo, requiero a los que no estén notificados, para que en los edificios de su propiedad ejecuten las obras expresadas anteriormente.

Para llevar el control de las obras que se realicen, les interesados a quienes requiero me participarán la fecha de su iniciación. Los que por cualquier circuns-

tancia ajera a su voluntad no puedan de momento iniciar las obras de referencia, pondrán ese hecho en mi conocimiento, para solventarles las dificultades que puedan presentárseles.

Ante las circunstancias presentes, confío en que se atenderá este llamamiento, pues de no hacerlo, aplicaré a los infractores las sanciones más severas.

Lo que hago público para general conocimiento.

Almería 19 de Agosto de 1936.
El Alcalde de la Ciudad.—Antonio Ortiz Estrella.

Desempeño de ropas

Mañana, jueves, seguirán devolviéndose los lotes de ropas empeñadas en el Monte de Piedad, de valor inferior a diez pesetas.

Se cita, pues, a los poseedores de las papeletas fechadas del 1 al 10 de Abril del año corriente, a la Oficina de desempeños establecida en el Ayuntamiento, para diligenciar dichas papeletas.

Con el objeto de no dificultar las operaciones, ruego al vecindario, que solo acudan a la Oficina los interesados en las devoluciones acordadas.

Almería 19 de Agosto de 1936,
El Alcalde de la Ciudad, Antonio Ortiz Estrella.

A nuestros suscriptores

Rogamos a nuestros favorecedores nos comuniquen las deficiencias que observen (propias de la precipitación con que hemos tenido que improvisar los servicios de reparto de nuestro periódico), con objeto de subsanarlas,
Nuestro teléfono es el 1-2-8-2.

Los militares traidores a su Patria, se levantaron en armas por ambición de mando y de dominio. Los plutócratas que les ayudaron identificaron su proceder con sus privilegios amenazados.

En cambio, los milicianos heroicos que se batían como jamás lo hiciera español alguno, son en su mayoría obreros sin pan y sin trabajo.

La ambición y el crimen frente a la abnegación. La codicia frente al desprendimiento.